

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVI.—Número 1.594.—CEUTA, miércoles, 3 de agosto de 1949. — Precio 50 céntimos.

La visita a Europa de los jefes de Estado Mayor norteamericanos

En Grafenwohr revisaron la primera línea de defensa, las tropas y aviones allí estacionados

Francfort, 2.—Los jefes de Estado Mayor combinado, norteamericano, han salido hoy en avión para Grafenwohr, terrenos de maniobras, con el fin de revisar la primera línea defensiva norteamericana, las tropas y las unidades de las fuerzas aéreas estacionadas en Alemania. Dichas fuerzas norteamericanas se concentran en dicho punto cerca de la frontera checoslovaca, para las maniobras de guerra en el próximo otoño.

Los jefes citados —general Bradley, general Vandenberg, almirante Denfeld—, indicaron ayer que las fuerzas americanas en Alemania estarán incorporadas a la organización

defensiva europea. Bradley ha dicho que se está elaborando el papel que habrían de desempeñar las unidades norteamericanas en caso de ataque.

Después de su visita a Grafenwohr, los tres altos jefes militares volverán a Francfort y casi inmediatamente saldrán para Londres, donde celebrarán una serie de conferencias con algunos jefes militares de las naciones del Pacto Atlántico. Los jefes militares y navales de Dinamarca, general Goertz y vicealmirante Vedel, se reunirán con los americanos en Londres el jueves. También conferenciarán los norteamericanos con sus colegas británicos. De estas conversaciones se espera que surja la organización para dirigir la defensa de las naciones del Pacto Atlántico.

“Hemos venido a averiguar lo que las demás naciones pre-

fieren —ha dicho Bradley—. Si favorecen, desde el punto de vista militar, que actúe un grupo para todos o tres o cuatro grupos menores. Sobre esto tenemos que decidir”. —EFE.

Radio Moscú afirma que los jefes de Estado Mayor preparan bases navales norteamericanas en Alemania ; ; ; ; ;

Londres, 2.—Radio Moscú ha anunciado que el Estado Mayor norteamericano ha entablado negociaciones para utilizar Wilhekmshaven y Emden, como bases navales norteamericanas.

La Radio transmitió un mensaje de la Agencia comunista Tass, en el cual se afirma que los jefes de Estado Mayor trabajan en un plan para convertir a Europa occidental en “cabeza de puente para la guerra”. —EFE.

CRUENTOS COMBATES EN LOS FRENTES DE CHINA

El barco británico «Amethyst» hundió un vapor y varios juncos comunistas

«El pueblo vengará a sus compatriotas» dice la Agencia de información roja

Hongkong, 2.—La agencia de información comunista “Nueva China”, anuncia desde Shanghai que el barco británico “Amethyst”, que consiguió huir anteanoche de los rojos y bajar al Yangtsé bajo el fuego de las baterías costeras hundió en su viaje al vapor “Kiang Ling” y a varios juncos chinos y causó la pérdida de varios centenares de vidas.

blo chino le exigirá responsabilidad e insistirá en el castigo del crimen cometido por el “Amethyst”. —EFE.

Los comunistas intensifican su presión hacia el sur ; ; ; ; ;

Añade que el pueblo chino no olvidará jamás el trágico acontecimiento y que vengará a sus compatriotas. Mientras exista el Gobierno británico —dice la información— el pue-

Hongkong, 2.—Los nacionalistas admiten que los comunistas intensifican su presión hacia el sur de Chuchow y que otras unidades rojas avanzan a lo largo de la carretera hacia la base nacionalista de Hengyang.

En todos los frentes de batalla se están librando cruentos combates. —EFE.

“PETAIN O LA FATALIDAD”

Sus enemigos le tendrán en la cárcel pero no impedirán que pase a la Historia como una figura gloriosa”, dice el conde de Romanones

Barcelona 2.—El diario de Barcelona “La Vanguardia Española”, en su número de hoy publica un interesante artículo del conde de Romanones titulado “Petain o la fatalidad”, en el que después de recordar los servicios que el mariscal prestó como embajador de Francia, a los cuales, —dice— pueden acumularse tantos otros llevados a cabo en el orden militar, afirma que sus encarnizados enemigos podrán seguir teniéndole en la cárcel, pero no impedirán que pase a la Historia como una figura gloriosa de la nación francesa. —CIFRA.

“Hay que proteger a las futuras GENERACIONES CONTRA LA GUERRA”

Harriman declara que debe fortalecerse a los europeos occidentales contra la agresión

Washington, 2.—El embajador general de los Estados Unidos, Averell Harriman, ha abogado ante la Comisión de Asuntos Exteriores de la Cámara de Representantes por la aprobación por el Congreso del programa de ayuda militar del presidente Truman, de 1.450 millones de dólares.

Harriman declaró que ahora se necesita ese programa para evitar que los países de la

Europa occidental pierdan la confianza y pasen a experimentar dudas y temores, para proteger a las futuras generaciones contra la guerra.

Harriman explicó: “Creo es nuestro deber hacer estos sacrificios que son necesarios para proteger a las nuevas generaciones contra la guerra.

Estoy convencido de que por nuestra propia seguridad y en interés de nuestro pueblo, debemos aprovechar esta oportunidad de fortalecer la voluntad y capacidad de los europeos occidentales, contra la agresión interna y externa. —EFE.

Homenaje de los obreros a Perón

«No podrán doblegar la voluntad de la Argentina, porque hoy ya somos fuertes, material y espiritualmente» dijo el presidente

Buenos Aires, 2.—La Federación de obreros y empleados ha celebrado en el Teatro Colón de esta capital un homenaje al presidente Perón y a su esposa.

El general pronunció un discurso en el que de nuevo atacó a los círculos extranjeros que atacan a la nación argentina con mentiras y calumnias desde diarios pagados. “Terminarán por convencer-

se —dijo— de con sus ataques desde el exterior no podrán doblegar la voluntad de la Argentina. Comprenderán —insistió— que si Braden y otros no pudieron con nosotros cuando éramos débiles y estábamos indefensos, menos podrán hoy, aunque tuvieran miles de Braden, porque hoy ya somos fuertes, material y espiritualmente”. —EFE.

En la elección de alcalde de Mannheim triunfa un socialista democrata sobre un comunista

Mannheim (Alemania), 2.—Quince días antes de las elecciones federales, un candidato comunista obtuvo ayer la tercera parte de los votos en la elección de nuevo alcalde de Mannheim. Sólo acudió a las urnas el cincuenta por ciento de los electores. El socialista-demócrata, Hermann Heim Erich, alcalde durante los últimos años de la República de Weimar, ha resultado elegido con 49.647 votos, de un total de 78.000. Su adversario, el comunista Erwin Eckert, obtuvo 26.078 votos. Se trata de un antiguo pastor protestante que se hizo comunista en 1931. —EFE.



El Dr. Schacht «mago de las finanzas» vuelve a la vida POLITICA

«Pide la revisión del proceso contra el mariscal Kesselring y otros generales

Francfort 2.—La Agencia Dena informa que ha sido solicitado del Ministerio de Guerra británico, la revisión del proceso contra el mariscal Kesselring y los generales von Mackensen y Skaeltzer, que en julio fueron condenados a muerte por Tribunales ingleses en Italia y cuyas sentencias fueron posteriormente conmutadas por prisión perpetua. —EFE.

Luneburgo, 2. (Baja Sajonia).—El Dr. Schacht, el “Mago de las finanzas”, del III Reich, ha vuelto a la vida política al hacer uso de la palabra en una reunión del partido alemán en Blackede.

Declaró su conformidad con el programa de ese partido, heredero de los “guelfos” de Hannover, conservadores y contrarios a la dominación prusiana impuesta al antiguo Reino en 1866. —EFE.

APOLO

Desde las ocho.
Gran programa doble de ESTRENO
La película de aventuras del Oeste

EL LOBO

con BOB STEELE y KEN MAYNARD
y

Las aventuras de Mickey, Pluton y Donald

Próximamente
SERENATA ESPAÑOLA
JUANITA REINA



Santoral del día
3 de agosto, miércoles.—La Invencción de San Esteban.— Santos Asprén, Eufonio, Pedro, obs.; Hermelo, mr.; Lidia, Cira, Beata Juana de Aza, viuda. Misa de la Invencción de San Esteban. Rito Semidoble. Ornamentos rojos, o misa de difuntos con ornamentos negros.

Los cultos de la Patrona
Los que se celebren hoy, son los siguientes: a las siete de la mañana, Rosario de la Aurora y a las 9 de la tarde, último día del solemne novenario.

Mañana también a las siete Rosario de la Aurora; a las 8 y 30, misa de Comunión; a las 7 de la tarde, el ilustrísimo Cabildo Catedral, se trasladará procesionalmente al Santuario para cantar ante el altar de la Santísima Virgen de Africa, solemnes visperas; a las 8 y 30 de la tarde, Salve que le dedica el Ilustre Ayuntamiento, el que asiste en Corporación, y a las 11 de la noche, solemne Vigilia de la Adoración Nocturna.

Después de la Salve de mañana, se les impondrá la insignia de la Asociación de Caballeros de Santa María de Africa, a aquellos que no la hayan recibido y que lo deseen, para lo cual deberán proveerse de la medalla y cordón que podrán adquirir donde mejor les convenga o bien solicitarlas del tesorero, señor Meca, al precio de 25 pesetas.

El señor deán
Regresó de la Península, el ilustrísimo señor deán de esta Santa Iglesia Catedral, don Rafael Navarro Acuña, al que enviamos nuestro respetuoso saludo de bienvenida.

Santoral para mañana
4 de agosto, jueves.— Santos Domingo de Guzmán, sd; Aristarco, Eufonio, Agapito, obs.; Perpétua, Tertulina, pb.; Eleuterio, Protasio, mrs.; Bto. Reginaldo de S. Gil. Misa de Santo Domingo. Rito doble mayor. Ornamentos blancos. Mañana es primer viernes.

CIRCO LA ALEGRÍA

instalado en la Feria

MANANA

JUEVES 4 DE AGOSTO

INAUGURACION

CON DOS FUNCIONES
— 10'30 y 12'30 noche —

La super - revista
Charivari
en la Pista

54 artistas internacionales,
54 y los más famosos payasos

Pompo - Thedy
ZAMPABOLLOS y
Nabucodonosorcito

EL PUERTO

Movimiento de buques el día 1 de agosto.

Entradas
Velero español "Segundo San Ciprián", de Cádiz, con carga.

Vapor español "Eusebio Rojas Marcos", de Cartagena, para aprovisionarse.

Vapor español "Oro", de Rosas, para aprovisionarse.

Vapor español "Cabo Carvoeiro", de Melilla, con carga.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor griego "Hellenic Beach", de Corfú, para aprovisionarse.

Vapor americano "James B. Duke", de Spezia, para aprovisionarse.

Velero español "Ana María", de Algeciras, con carga.

Salidas
Vapor español "Ciudad de Melilla", para Puerto Capaz, con carga.

Velero marroquí "Joven Abdelmalik", para Puerto Capaz.

Vapor español "Urola", para Valencia, tomó carbón.

Vapor español "Castillo Bellver", para Melilla, tomó carbón.

Vapor español "Castillo Fuensaldaña", para Las Palmas, tomó carbón.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo y carga.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION DEL GOBIERNO CEUTA

Relación n.º 21 de donativos recibidos para la confección de bolsas comestibles a distribuir entre familias necesitadas con motivo de las fiestas de la Patrona de Ceuta, Nuestra Señora de Africa.

Suma anterior, 26.205'00 pesetas.

Don Francisco Romero Rodríguez, 100'00.

Sres. León y Abraham Benasayag, 100'00.

Casa Mena y Reina, 100'00.

Colegio Oficial de Agentes y Comisionistas del Puerto Franco, 100'00.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros, 500'00.

Suma y sigue, 27.105'00 pesetas.

Ceuta, 2 de agosto de 1949.
EL DELEGADO.

Balnearios y aguas hay muchas pero como las del

Balneario de fortuna (Murcia)

ningunas.

Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma

Abierto todo el año

para más detalles dirigirse al Administrador.

Delegación del Ministerio de Trabajo

FIESTA DE LA PATRONA DE LA CIUDAD

Conforme al calendario oficial de días festivos, la fiesta local de la Patrona de la ciudad, la Santísima Virgen de Africa, que se celebrará el próximo viernes 5 de agosto, está equiparada a Domingo, en cuanto a los efectos del trabajo con el carácter de NO RECUPERABLE.

Queda permitida la apertura de los establecimientos de alimentación y aseo, durante la mañana de dicho día 5.

Ceuta, a 2 de agosto de 1949.
El Inspector General, Delegado de Trabajo.

Luis Sánchez-Blanco.

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de comestibles y bebidas sito en Pozo Rayo, número 12, propiedad de la señora viuda de don Felipe Navas, a don Simón Chamorro García, se pone en conocimiento de los señores acreedores que el citado establecimiento pudiera tener, para que se dirijan a la señora viuda de Navas; haciéndose irresponsable a toda deuda, el nuevo propietario, señor Chamorro García.

Vapor español "Punta Lucero", para Málaga, tomó carbón.

Velero español "Mallorquín", para Sevilla, con carga.

Vapor español "Eusebio Rojas Marcos", para Garrucha, tomó carbón.

Le interesa adquirir y leer nuestro extraordinario de Feria que se publicará el día 5 de agosto

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5.

Metro Goldwyn Mayer presenta a William Powell y Myrna Loy en la gran superproducción

OTRA REUNION DE ACUSADOS

Próximamente
SUCEDIO EN CHINA

Por Clark Gable y Myrna Loy

Nota.—En las horas de restricción este salón proyecta con LUZ PROPIA.

CERVANTES

"Siempre Grandes Estrenos"

HOY desde las OCHO

GRAN SEMANA POPULAR en la que se proyectarán ESTRENOS a precios de reprises. Reparación del formidable cow-boy

KEN MAYNARD
y su insuperable caballo

TARZAN
en la primera jornada de

La montaña misteriosa

cuyo título es: EL OJO QUE NUNCA DUERME.

EL VIERNES estreno de
TARZAN EL ASTUTO

Segunda y última jornada de
LA MONTANA MISTERIOSA

Noticias locales

ONOMASTICA

Ayer celebraron su onomástica, el secretario general del Ayuntamiento, don Alfredo Meca Romero y su hijo, el oficial del Municipio, don Alfredo Meca Pujazón, los que con tal motivo recibieron muchas felicitaciones, a las que unimos las nuestras.

DR. BELTRAN LEON. Puerticultor titulado. Enfermedades de los niños. Ingenieros, 7. De 6 a 7.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar al farmacéutico militar, don Manuel Rovayo García del Valle, estimado amigo nuestro, que llegó de la Península, para pasar unos días entre nosotros. Bien venido, y que su estancia en esta local sea muy agradable.

Ayuntamiento de Ceuta

A CALDIA AVISO

Acordado por este Ayuntamiento conceder un donativo a las familias que figuran en el Padrón de Beneficencia, con motivo de los próximos festejos en honor de nuestra Excelentísima Patrona la Santísima Virgen de Africa, se avisa a todos los que posean la Tarjeta, que dicho donativo se hará efectivo el día de mañana, 4 del actual, desde las 8 de la mañana en adelante en este Palacio Municipal, advirtiéndose que deberán recogerlo algún miembro de la familia que no sea menor de edad.

Ceuta, 3 de agosto de 1949.
El Alcalde,
José Rojas Feigenspan.

Lea Vd. EL FARO

Diario de la mañana

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S.A. CEUTA Y MELILLA

PICADURAS		Cigarros puros de la Habana	
Crema de Cuba 100 grs.	8.10	Londres	6.65
Flor de Habana	6.35	Cazadores	6.20
50 "	3.25	Regalias Extra	6.15
Lepanto 25 "	1.00	Conchás	5.90
		Panetelas	3.90
CIGARRILLOS		Cigarrillos Americanos	
Babel en 20	4.60	Camel, Lucky Strike, Philip Morris y Chesterfield, en 20	9.65
Toledo	2.55	Yorktown en 20	5.50
Elegantes	1.55		
CIGARROS PUROS			
Regalias	1.70	Pine Cigarrillos Egipcios 16 en 20	13.80
Independientes	1.00	Nabil	9.65
Patria	0.85	Dama Imperial	7.00
Panetelas	0.65		

Precios de venta al público, incluido los impuestos.

Comercial Gares, S.A.

Materiales para la construcción

Plaza de Abastos vieja núm. 3 = Teléfono 733 = CEUTA

¡Mañana comienzan las Fiestas!

A las 22 horas saldrá una vistosa cabalgata que recorrerá las calles

Mañana comienzan nuestras fiestas en honor de la Santísima Virgen de Africa. Y en la ciudad ya se nota ese ambiente incomparable de los grandes festejos. Toda ella está vistiendo sus mejores galas y la gente se dispone a celebrar las ferias que, tradicionalmente, nos ofrece un espectáculo multicolor y lleno de alegría.

A las 11 de la mañana dará comienzo, en el Palacio Municipal, el reparto de donativos en metálico a los pobres de la Beneficencia municipal. Como ya saben nuestros lectores, tradicionalmente el Ayuntamiento ofrece millares de pesetas para llevar la alegría a

todos los hogares humildes en estos días tan señalados y solemnes para nosotros.

Por su parte, S. E. el delegado gubernativo ha efectuado un inmenso reparto de bolsas de comestibles y donativos en metálico, cuyo gesto ha sido recibido con grandiosa gratitud por parte de los beneficiados.

A las 18 horas de mañana, en el Campo de Deportes, se celebrará el primer concurso hipico.

A las 20, en la iglesia de la Patrona, se celebrará la Salve solemne con asistencia de autoridades.

Y, a las 22 horas, saldrá una

vistosa cabalgata que recorrerá nuestras calles anunciando el comienzo de las fiestas, haciendo su entrada en el ferri alreñedor de las 24 horas, quedando así inaugurado el mismo.

Ceuta, como siempre, se dispone a celebrar sus fiestas. Pasado mañana, ante el altar de su Virgen amada, la Ciudad se postrará para darle gracias por todos los favores que le concede y por aquella protección que hizo al Paso del Convoy que marcó el primer jalón de la gran victoria conseguido por nuestro invicto Caudillo y Generalísimo, Francisco Franco.

Advertencia de «The Thimes»

«El resurgir del nacionalismo en Alemania es natural e inevitable porque los partidos políticos no quieren ser colaboracionistas»

Londres, 2.—«The Times» advierte a las potencias occidentales que no pueden ignorar el resurgir del nacionalismo en Alemania del oeste, resurgir natural e inevitable —dice—, pues en cualquier país ocupado el atacante al ocupante es el camino más fácil para conseguir el aplauso ciudadano.

todos los medios de evitar el dictorio de «colaboracionistas». Añade que la actual campaña electoral en la Alemania del oeste ha hecho empeorar la situación a aquel respecto. Sugiere que Inglaterra, Francia y Estados Unidos celebren urgentes conversaciones para resolver de una vez el problema del desmantelamiento.—EFE.



Niagara Falls (Ontario). — dre, la gran duquesa Alejandra de Mecklemburgo.—EFE.

Nueva Delhi, 2.—Ha sido detenido en Gwalida, uno de los tres individuos que participaron activamente en el asesinato del Mahatma Gandhi, que eran perseguidos por la Policía.

Al completar su hazaña se convierte en el tercer miembro de la familia en lograrla. Cuando salió del torpedo, Hill dijo: «Solamente quería demostrar que podía hacerlo». —EFE.

Se trata de Gangadhar Sakham. En julio fueron detenidos otros cinco individuos que también estaban complicados en el asesinato, cometido el 30 de enero de 1948.—EFE.

Palermo, 2.—La Policía ha anunciado que el rico terrateniente y ex diputado en la Asamblea Nacional, Giovanni Lo Monte de Mazzojus, ha sido secuestrado por los bandidos sicilianos de Giuliano, que piden por él un considerable rescate.—EFE.

Viena, 2.—Informan de Belgrado que Tito ha prometido la ayuda total de Yugoslavia a cualquier levantamiento popular en Bulgaria o a todo alzamiento que tienda a derrocar a los regimenes partidarios de la Cominform.—EFE.

Flensburg, 2.—El príncipe Federico Fernando Schleeving-Holstein, ha confirmado que los detectives de Scotland Yard han encontrado algunas de las joyas que fueron sustraídas del castillo de Glucksburgo, en la zona de ocupación británica en Alemania, poco después de terminar la guerra mundial.

Paris, 2.—Francia, al igual que Inglaterra y los Estados Unidos, ha rechazado hoy la acusación formulada por la Unión Soviética de que la adhesión de Italia al Pacto del Atlántico constituye una infracción del Tratado de paz con este país.

Dijo que un agente de Scotland Yard ha encontrado recientemente en Kiel varias joyas que pertenecieron a su marina.

La nota francesa de respuesta a la queja rusa, de fecha 20 de julio ha sido entregada hoy aquí al embajador soviético Alexander Bogomolov.—EFE.

Acción contra los comunistas japoneses

500 policías entran en el periódico «Bandera Roja»

Tokio, 2.—500 policías han allanado la Redacción del diario «Bandera Roja», órgano del partido comunista, y han detenido al gerente y al director, acusándoles de efectuar operaciones en el mercado negro, violando la ley de control de precios y falsificando los cupones de asignaciones de papel al diario. Esta irrupción es la primera contra los comunistas desde que empezó la ocupación y coincide con otras actuaciones de los japoneses contra los rojos.—EFE.

Ginebra, 2.—Doce dirigentes de los partidos social-cristiano, católico y liberal, de Bélgica, han llegado esta tarde en avión para conferenciar con el rey Leopoldo, sobre la cuestión de su regreso al trono.

La visita de estos políticos belgas sigue a la realizada hace poco por el jefe del último Gobierno belga, Paul Henri Spaak.

Una de las preguntas que harán los dirigentes al rey, será: «¿Qué mayoría cree suficiente para que su regreso sea una orden?»—EFE.

Paris, 2.—Los grandes modistos de esta capital, han anunciado su disposición a llegar a una fórmula de compromiso con las obreras de la aguja, en huelga hace una semana. Los Sindicatos de éstas pulsarán la opinión de sus afiliadas y publicarán una nota.—EFE.

El Gobierno rumano suprime 17 órdenes religiosas

Viena, 2.—Por decreto oficial del Gobierno de Rumania, publicado hoy, han sido suprimidas 17 órdenes religiosas y congregaciones católicas en el país, con un número de religiosos que comprende 1.400 monjas y más de un centenar de frailes.—EFE.

Enlace Corral-Curado

En la iglesia de Nuestra Señora de Africa, se celebró ayer, a las 7:30 de la mañana, el acto de contraer matrimonio la bella señorita María de las Mercedes Curado Prebe y el teniente del Servicio de Automovilismo, con destino en esta Plaza, don Gonzalo Corral Morera.

Actuaron de padrinos don Juan José Corral Parrero, so-

brino del novio y la hermana de la contrayente, doña Ana María Curado Prebe.

Firmaron el acta matrimonial como testigos, por parte del novio, el teniente coronel don Fermín Esquer Lazo, el comandante don José Navarro Gómez y el capitán don Antonio Espejo Ortiz, y por parte de la novia, don Juan Martín de la Higuera, comandante don Sebastián Picacho Puyol y oficial del Juzgado don José López.

Dió la bendición a los contrayentes el párroco don Bernabé Perpén Rodríguez, y a continuación se celebró una solemne misa de velaciones, pronunciando el P. Bernabé una sentida plática.

El templo se hallaba magníficamente adornado, luciendo una bella iluminación.

La novia vestía un precioso traje blanco de tisú con velo tul ilusión, que realizaba sus naturales encantos, y el novio iba con uniforme de gala.

Después de la ceremonia religiosa, los numerosos invitados fueron obsequiados con gran esplendor en un céntrico restaurante.

Los recién casados salieron de viaje para varias capitales de España.

Reciban nuestras felicitaciones a la vez que les deseamos una eterna luna de miel.

TETUAN

Ramiro Santamaría Quesada, corresponsal-delegado de dos revistas gaditanas

Ha sido nombrado delegado-corresponsal en Marruecos del semanario «La Voz del Sur» y de la revista «Bahía», ambos editados en Cádiz, don Ramiro Santamaría Quesada, culto periodista y redactor-jefe del Servicio de Prensa de la Alta Comisaría de España en Marruecos.

Reciba el querido compañero nuestra cordial enhorabuena.

EJERCITO DEL AIRE

Existiendo vacantes en la Zona Aérea de Marruecos para el personal de tropa, todos los españoles de 18 a 30 años de edad, pueden cursar instancias dirigidas al Excmo. Sr. general jefe de la Zona hasta el próximo día 20 de agosto, solicitando su ingreso como voluntarios en la misma, acompañando la documentación exigida en la Orden Titular del Ministerio del Aire, publicada en el B. O. del Estado n.º 308, de Noviembre de 1940.

Para informes en la 1.ª Sección del Estado Mayor de esta Zona Aérea.

Plaza de Toros de Ceuta

AVISO. - Para que el público de Ceuta pueda admirar la magnífica presencia de los toros que se lidiarán el día 5 del actual, Festividad de Ntra. Patrona la Stma. Virgen de Africa, todo Ceuta podrá verlos gratuitamente durante los días 2 y 3 de 10 a 12 de la mañana y de 18 a 20.

LA EMPRESA.

Anuncios breves

- Compras y ventas
- GRAN surtido de toallas en Novedades La Ideal. Gral. Sanjurjo, 10.
- VENDESE magnífico chalet Playa Benítez. Razón esta Administración.
- OCASION maquinas escribir oficina portátil facilidades pago, Academia Mecanografía Sánchez.
- Alquileres
- CEDO habitación. Pensión completa. Caballero. Razón esta Administración.
- HABITACION amplia, vistas al mar. Razón esta Administración.

LOS DEPORTES

LO QUE OCURRE EN EL VALLADOLID, ¿sucursal del Banco de España?

Comencemos hablando de los árbitros. Y señalemos (aunque solamente sea potestativo de ellos eso de señalar) que el conocido árbitro montañés Celestino Rodríguez, ha escrito a la Prensa norteña anunciando su retirada del arbitraje activo.

Amorós, el defensa ex-millense, no se decide. De la ciudad hermana pasó al Hércules de Alicante, desde donde se puso en negociaciones con el Granada. Más, a última hora, ha vuelto a suscribir compromiso con el club alicantino.

Confiemos en que las palmeras de Alicante le den sombra por mucho tiempo.

Pérez, hermano del célebre guardameta ex-internacional, ha fichado por el Gimnástico de Tarragona.

Este Pérez, al igual que su hermano, y como ustedes ya sabrán, es también un buen meta. Y los Pérez, Pérez son...

Con esto de solicitarse tanto a los jugadores, no sabe uno por dónde irá la cosa en el momento de escribir. Tenemos, por ejemplo, el caso del ex-bético Greus, actualmente en rebeldía en el Oviedo y —por si fuera poco— muy solicitado desde Méjico. Y —sigue la cosa—, el Madrid dispuesto a que Greus defienda su puerta.

¿Quién me compra un lio?

¿Pero, cuántos porteros va a necesitar el Madrid? ¿No tiene bastante con tres o cuatro? Pues, no, señor. Ahora también está al habla con Alonso, del Ferrol, hermano del célebre internacional que milita en el Celta de Vigo.

Y, a lo peor, el final, es que solamente contará con un meta y lesionado.

SUPLENTE.

Nuestro extraordinario del 5 de Agosto constará de 28 páginas y se venderá al precio de 1,00 peseta

Otros fichajes... y otra 900.000 pesetas

No vamos a caer en el tópico tan llevado y traído en estos tiempos de preguntarnos a dónde vamos a parar, mejor dicho, a dónde van a parar los clubs de fútbol. Pero si tenemos que reiterar nuestro asombro ante las noticias que nos llegan de las cantidades que se están pagando por parte de clubs como el Valladolid que, además, para asombrarnos en demasía, tiene la ocurrencia de dar a la publicidad todo cuanto hace y lo airea por doquier para que llegue hasta el último rincón.

Aparte de otras respetables sumas que ya son del conocimiento de nuestros lectores —entre ellas la concedida a nuestros amigos Lesmes—, el equipo castellano acaba de otorgar 360.000 pesetas al interior Gerardo Coque, único representante de la cantera local, quien ha firmado por tres años, comprometiéndose la directiva a darle un partido homenaje en el que se le garantiza, como mínimo, 50.000 pesetas. Total, 410.000 pesetas que el buen Coque se lleva.

Y decimos buen Coque (porque todo hay que explicarlo), no solamente porque tengamos noticias de las bellas cualidades que adornan al muchacho, sino porque, además, este interior no aceptó el ofrecimiento de 450.000 pesetas que le hacía el Deportivo de La Coruña, también por un compromiso de tres años. Coque ha perdido 40.000 pesetas en beneficio de su club natal.

Más, volvamos a lo que íbamos. Ya todo quedó aclarado y definitivamente solucionado. Aldecoa, el internacional del Atlético de Bilbao, ha estampado su firma por el Valladolid. Y este equipo, ¿cómo no?, le abona la cifra de 375.000 pesetas, aparte de las doscientas mil que tiene que dar a los leones que, en este caso, han abierto bien la boca.

Resumiendo: que el Valladolid lleva gastados unos poquitos de millones o, al menos, comprometido al pago de esa montaña de pesetas.

Y a la vista de eso cabe preguntar; ¿Es el Valladolid una sucursal del Banco de España? ¿De dónde salen tantos millones? La verdad es que está más que justificada la envidia de esos clubs que solamente pueden gastarse unas 300.000 pesetas y a la afición la parece que se ha tirado el dinero.

La directiva del Valladolid mirará a sus colegas de otras ciudades con esa mirada de lástima que dirige el conductor del Chrysler al del antiguo, asmático y destartado Willy.

Lo malo es que en las carreteras las "pannes" les ocurre a todos. Y nadie está libre de un pinchazo que le deje en la cuneta. Aunque lo mejor es que esto no ocurra para bien de todos.—SUPLENTE.

Los hermanos Lesmes, a Valladolid

Ayer salió Rafael y mañana lo hará Paco

Ayer tarde emprendió viaje a Tetuán nuestro amigo Rafael Lesmes Boved, el nuevo jugador del Valladolid. En la capital del Protectorado tomará el avión que le conducirá a Madrid, donde esperará a su hermano Paco, que sale mañana de nuestra ciudad. Desde la ciudad del oso y el madroño los dos hermanos saldrán para Valladolid donde, en breve, comenzarán a entrenarse en unión de los restantes jugadores del equipo del Primera División.

Lleven buen viaje, deseándoles mucha suerte.

Nuestro extraordinario del 5 de agosto

AVISO

Recordamos a nuestros anunciantes que, por necesidades de ajuste, nuestro número extraordinario, que verá la luz el próximo día 5 de agosto, será cerrado el día 4 a las 17 horas en punto.

Por tanto, aquellos señores que tengan necesidad de remitir original para su publicación en el mencionado número extraordinario, deberán enviarlo a nuestra Redacción antes de la hora citada.

EL FARO

+CRUZ ROJA+
el número premiado
anoche fue el
60

No todo lo que reluce en algunos clubs es oro

Nos asamos y ya pringamos... Por donde quiera que mire uno se encuentra con llamadas de auxilio o dificultades. El Gijón hace tiempo que viene dando cara a una crisis de gravedad pocas veces conocida, teniendo que acudir su "rival", el Oviedo, a brindarse para cualquier espectáculo futbolístico que se organice.

También andan mal por Alicante, que tuvo que saltar a Calsita, y ahora intenta hacerlo propio con Ernesto.

En Granada dicen que tienen 600.000 pesetas de déficit. Se ha marchado de la presidencia el señor Martín Campos, y se habla del tesorero, don Joaquín Serrano, para sustituirle, el cual tiene unos proyectos audaces: una emisión de obligaciones sobre el campo de Los Cármenes, y a un plazo de treinta años. Y ofrecer la secretaría técnica a un conocido ex-jugador que actualmente lleva la dirección de un Banco.

Por Málaga, parece que se han arreglado las cosas, volviendo la antigua directiva en pleno, lo que más vale así, porque se quería entregar el club, en su valor, a quienes facilitarían créditos "para man-

tenerlo por encima de su capacidad económica". Se dijo que había dos millones y medio de deuda, y hasta se llegó a hablar del traspaso de algunos jugadores, lo que destacó la Prensa granadina.

Lo que también se ha dicho es que, aparte del sueldo y primas, el fichaje del medio volante, Loli, procedente del Algeciras, ha costado al club de La Rosaleda, 60.000 pesetas por cada una de las tres temporadas por las que ha firmado.

Esta cuestión de fichajes y traspasos está adquiriendo tonos de asombro legítimo. Se pide la luna, y así es muy posible que entremos en una inflación de la que será muy difícil poder escapar. Parece como si se hubiera caído en un suicidio colectivo.

En fin, que no somos nadie o somos demasiado. Pero al freir será el reír, y ya veremos qué es lo que sucede antes de que se termine el año.

Porque ese tirar el dinero a espaldas por la ventana tiene forzosamente que tener sus consecuencias y funestas derivaciones.—SUPLENTE.

Truman firma una «resolución para GASTOS DE URGENCIA»

Varios organismos gubernamentales se quedaron «sin un centavo»

Washington, 2. — El presidente Truman ha firmado "la resolución para gastos de urgencia" aprobada rápidamente por la Cámara de representantes, para que diversos organismos gubernamentales, incluida la organización de ayuda al exterior, puedan seguir realizando sus gastos hasta el 15 del mes en curso.

Debido a que el Senado no ha llegado a una decisión todavía sobre varios proyectos de ley, concediendo y asignando fondos para esos organismos, éstos se encontraron de pronto sin "un centavo", pero al firmar Truman la decisión podrán seguir efectuando gastos durante un periodo de 15 días, hasta que se llegue a una solución definitiva.

La Cámara de representantes había aprobado antes la prórroga de la autorización hasta el 30 de agosto, pero el Senado la limitó al día 15.—EFE.

Más millones para la recuperación europea ; ;

Washington, 2. — La Administración del Plan de Cooperación Económica, anuncia que ha asignado partidas por valor de más de quince millones de dólares para la recupera-

ción de Europa. Estas asignaciones hacen que el total de las mismas ascienda ya a 6.225.422.000 dólares.—EFE.

En Portugal, además del calor también padecen la escasez de agua y energía eléctrica

Lisboa, 2.—Después de tres días seguidos con treinta y siete y medio grados a la sombra, ha descendido algo la temperatura en Lisboa, donde el termómetro registró el domingo treinta y cuatro grados.

Millares de lisboetas abandonaron la capital, dirigiéndose a las playas cercanas en busca de defensa contra el intenso calor.

De provincias se reciben parecidas noticias. En Oporto, las autoridades han vuelto a recomendar a la población el ahorro de agua debido a la escasez. La ciudad fronteriza de Elvas carece totalmente de energía eléctrica y bebidas frescas, mientras que la temperatura oscila en ella entre los cuarenta y uno y los cuarenta y cinco grados.—EFE.

GUIA MEDICA

MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12.-Tel. 166.-Consulta de 4 a 7.

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PEDIATRIA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio, General Yagüe, 12, 1.º Consulta de 4 a 6. Tel. 790.

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor. - García Cabello

Domicilio: G. Yagüe 12, 2.º decha. Consulta de 4 a 6. Tel. 1038

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional. Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar. Ingenieros, 3, tercero. Consulta de 4 a 7. CEUTA. Teléfono 1009.

EL FARO en ALGECIRAS

Acuerdos de la Permanente municipal

Don Juan Casero Pecino, secretario técnico del Algeciras C. de F.

Bajo la presidencia del alcalde, don Angel Silva Cernuda y con asistencia de los concejales, Sres. Hernández, Millán, Madrid, interventor accidental de Fondos Municipales, Sr. Corral Sastre, y actuando de secretario el Sr. Carbonell, celebró sesión ordinaria la Permanente Municipal.

Con algunas rectificaciones y aclaraciones se aprueba el acta de la sesión anterior.

Es aprobada la relación de jornales, cuentas y facturas presentada por Intervención.

Se accede a lo solicitado por don Adolfo Casola Jiménez y doña Pilar López Font, de ayuda a los estudios que cursa el primero y el hijo de la segunda.

Es aprobado el plan de aprovechamiento forestal para el año 1949-50.

Se lee una moción del Sr. alcalde en relación con petición del Sr. Paduro, contrastista, la cual se aprueba.

En asuntos de urgencia, se procede a aprobar la concesión del retiro solicitado por don Antonio Rodríguez, oficial mayor del Ayuntamiento.

No habiendo más asuntos de que tratar se levantó la sesión.

CARNET DE 1ª VIDA LOCAL

Viajeros

De su viaje a Málaga, regresó acompañado de su señora e hijo el profesor de la Escuela Preparatoria de Ingreso al Instituto, don Alfonso Barberán Díez, al que damos nuestra cordial bienvenida.

De Madrid, donde ha estado celebrando ejercicios, regresó el Ilmo. Sr. arcipreste de la ciudad, párroco de la iglesia de la Palma y director de la Comunidad Salesiana, don Manuel Reverendo Martínez S. D. B.

DEPORTES

Don Juan Casero, secretario técnico del Algeciras

¿Se va salvando el difícil escollo de estos últimos días? Parece todo indicarlo así pues la confianza renace en los

semlantes. Estaba todo muy negro, ya que incluso hasta D. Millán, en sus ya clásicos y conocidos dibujos, había abandonado el tema futbolístico, para acogerse al taurino, que tan brillantemente le ha brindado Vicent Charles.

El tema general de todas las conversaciones se ha centrado en la noticia del delegado de la Federación, Sr. Ferrari, de que don Juan Casero Pecino, se ha hecho cargo de la secretaría técnica del Club algecireño.

Por ello felicitamos a Juan Casero, ya que sabemos que de sus profundos conocimientos futbolísticos, ha de salir para la vida futura del club una serie de éxitos.

Playas de Vasconia

(Viene de la página 6).

de Luz, Monsieur Villepin, los "bikinis", cuyo peso total ha llegado a ser de quince gramos, ¡imagine el lector como serán!, las importantísimas y conmovedoras sirenas, los jovencitos guapitos, no pueden, reuniendo sus esfuerzos, con los vascos que desde lejos les contemplan, pipa en boca, boina en la coronilla y músculos tipo bistek, con indecible desprecio.

Con admirable criterio urbano, junto a las pintorescas y arcaicas casas vascas, las villas de construcción reciente se edifican dentro del estilo local o armonizando con él. En el puerto, las chimeneas multicolores de los barcos pesqueros, el trabajo constante de unos vascos tallados en madera más que en carne, recuerda que San Juan de Luz es una ciudad viril, viviendo de sus propios barcos y de lo que saca a la mar con denodado esfuerzo, que vive en principio del trabajo, primer símbolo de la virilidad y no a costa de los que pagan por entrar a gozar del mar deportivamente. En Biarritz, el mar se escribe con artículo masculino, en San Juan, el mar es

Achille D'Angelo, singular adivino

Vaticina implacables luchas para Italia, huelgas en Europa, atentados políticos, la muerte de grandes personalidades, acontecimientos históricos y el triunfo de la falda corta

Roma, 2.—Se llama Achille D'Angelo, es un buen hombre de aspecto burgués, algo panzudo, de blanca y no abundante cabellera y moletos sonrosados. Nadie lo tomaría, a simple vista por un mago y mucho menos por un mago famosísimo. De prodigiosas curas, portentosas adivinaciones y otras cosillas de menor importancia, han hablado todos los cronistas italianos de los últimos años.

Es difícil olvidar que Achille D'Angelo fué llamado en cierta ocasión a Suiza para curar mágicamente los ojos de la reina de Italia, cuando ya la mujer de Humberto de Saboya había consultado a la mitad de los grandes oftalmólogos mundiales. Se aseguró entonces que las manos y las miradas del mago habían hecho maravillas, pero al mes dejó

de hablarse de ello. Hace unos días leíamos que la ex-soberana pensaba visitar en Norteamérica al mejor oculista de los Estados Unidos. Hay que pensar, por lo tanto, que al menos en Suiza, fracasó D'Angelo. Desgraciado del mago que fracasa una vez.

Ahora se ha dedicado a predecir la historia de Italia y del mundo para el año que empieza —los años para el mago de Nápoles principian en agosto y acaban en julio del año siguiente—. Vamos a remitirselas a ustedes aunque con infinito respeto. Tal vez esto nos traiga más desgracias que otra cosa, ya que D'Angelo afirma que sus vaticinios traerán fortuna sólo a "quienes tienen fe en lo desconocido". Y nosotros no la tenemos. Lo que se siente de verdad ante él es un tremendo pavor, un miedo de pánico. He aquí algunas de las previsiones del mago:

En agosto, después de asegurar que Italia logrará ayudas inesperadas de Inglaterra, vaticina para ésta "un victorioso atardecer", frase sibilina como ella sola y que bien mirado no quiere decir nada. Los vaticinios para el mes de diciembre se refieren casi exclusivamente al asunto de las colonias italianas en África; "Italia volverá a África", asegura el mago. "Muchos africanos nacerán de los italianos y nuestra lengua seguirá hablandose allí". Pero como es imposible pensar en una aceptación pacífica de la dominación italiana por parte de los nativos, Achille D'Angelo, prevee "una lucha implacable" que causará la muerte de un célebre general italiano. Para compensar esta pérdida está prevista la muerte del Negus. En octubre, aparte de que dos parlamentarios italianos habrán dejado de existir.—D'Angelo no aclara si política o físicamente—, Humberto de Saboya volverá a estar de acuerdo con su mujer. El mes de noviembre está dedicado a De Gasperi. Si nuestro adivino no se equivoca, renovará su Gabinete en noviembre, poniendo en la calle al actual ministro de Asuntos Exteriores y para que no se quejen los frioleros tendremos en noviembre una ola de calor. El año 1949 se cerrará con un gran acontecimiento histórico, un atentado político y huelgas en toda Europa. En Inglaterra habrá "una gran muerte, la más alta posible". Traducido al lenguaje vulgar eso quiere decir que en Gran Bretaña morirá el rey. Después del calor de noviembre, mucha nieve y frío intensísimo en diciembre que causará la muerte de una personalidad de primer orden.

la mar, lo femenino, también lo fecundo. Por eso, si Biarritz es únicamente una ciudad de veraneo, San Juan de Luz lo es de todo tiempo.

San Juan de Luz, viril y primitiva, posee el encanto de la Vasconia auténtica, que en donde hubo bosques hizo resonar ciudades. Es exactamente el bosque hecho ciudad. Por eso, sale al mundo a ser marina y andariega y de los valles, cuando aún era la primer tiniebla, se trajo junto al pétalo de piedra berroqueña, quillas para la ola y ruedas para el polvo caminero.

He visto dos bailes de "chistularis": en Biarritz y en San Juan de Luz. Entre los biarrotas, la flauta y el tamboril, las cintas multicolores de los "chistularis", tenían un no sé qué de embustero. Parecían organizados y lo eran, por el Patronato de Turismo, que aquí se llama Sindicato de Iniciativas. En San Juan de Luz los "chistularis" sonaban a autenticidad. Eran un eco del antiguo occidente hurano y erizado de selvas con ánimas acordes, un país inocente y primitivo que aún vive en valles ecuménicos, que tiene un candor virginal y que acaso, precisamente por eso, está más cerca de Dios.—EFE.

El Aga Khan no ha desheredado a su hijopor la boda con Rita Hayworth

Cannes (Francia), 2.—El Aga Khan ha opuesto hoy un indignado mentis, dice la agencia United Press, a un rumor según el cual va a desheredar a su hijo el príncipe Ali Khan por haber contraído matrimonio con Rita Hayworth.

El acaudalado jefe espiritual de los islamitas, cita en apoyo de su afirmación el hecho de haber asistido a la boda de su hijo.—EFE.

que salvará a los italianos aterrizados, de un grave peligro". Truman vendrá a Roma en abril para hablar con el Papa, pero desgraciada o afortunadamente para él, "Truman se verá imposibilitado de salir de Italia en abril por culpa de gigantescos acontecimientos de los que será protagonista la bomba atómica y su secreto. Para tranquilidad de los norteamericanos añadimos que D'Angelo vaticina que Truman podrá volver a su tierra dentro de 1950.

Todo aquel que a lo largo del mes de mayo sueña algo agradable —amor, riqueza y poder—, lo conseguirá durante la primavera de 1950. Y ya hasta julio, no otra cosa importante prevé el mago que el triunfo —un triunfo apabullante, definitivo— de la falda corta. Las mujeres llevarán sus faldas por encima de la rodilla. De esto se derivarán con toda seguridad nuevas complicaciones para los hombres. "Será un hecho que no entrará en pecado", termina el mago de Nápoles. "Es la vida de hoy; de belleza, inocencia y recreo de la vista".

Que Dios se la conserve a este singular adivino.—EFE.

Red de espionaje soviético en Yugoslavia

Actúa como enlace el segundo secretario de la Embajada rusa

Viena, 2.—El periódico de Belgrado "Borba", órgano del Gobierno comunista yugoslavo, acusa al segundo secretario de la Embajada soviética, de ser el enlace con las redes de espionaje "contrarrevolucionario", dirigidas por los soviéticos.

El periódico sostiene que dicho secretario, Kelisijev, estuvo enviando al exterior información obtenida mediante visitas a Aleksiev Kriske y cartas en clave de éste, que es uno de los 18 rusos blancos que los yugoslavos han admitido que han sido encarcelados por actividades contra el Gobierno.

Sin explicar como las cartas cayeron en manos yugoslavas, "Borba" publica los extractos de algunas de ellas.—EFE.

Una población japonesa se convierte totalmente al catolicismo

Tokio, 2.—En Saga, la ciudad del Japón en la que recientemente se han convertido al catolicismo la casi totalidad de sus habitantes, desde el 13 del pasado mes de marzo hasta la fecha, han recibido el bautismo mil personas. La población se bautiza por grupos de diez personas.

El ejemplo de Saga ha producido enorme impresión en las demás aldeas cercanas.—EFE.

Solera Almina

ligeramente abocado), un nuevo embotellado de la Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 6-1-9

Sucesos de España y del Extranjero

León, 2.—En el pueblo de Salamón, del partido judicial de Riaño, un incendio, cuyas causas se desconocen hasta el momento, ha destruido la central eléctrica y una fábrica de aserrar maderas contigua a aquel edificio.

Las pérdidas se calculan en unas trescientas mil pesetas.—CIFRA.

Otro incendio ; ; ; ; ;
León, 2.—Un incendio de bastante consideración se ha producido en las eras comunales del pueblo de la Pallosa, del Ayuntamiento de Vega de Espinareda. Resultaron destruidos varios montones de cereales, cuyo valor se calcula en unas 75.000 pesetas y averiada una máquina trilladora.—CIFRA.

Hiere gravemente a su hijo ; ; ; ; ;
Sevilla, 2.—En la casa número 4 de la calle Parras, se ha desarrollado un dramático suceso del que fueron protagonistas padre e hijo.

Antonio Nilo Borrego, que habitaba en dicha casa, con su hijo, cuando se encontraba durmiendo en la habitación, vió llegar a su padre, Antonio Nilo, de 60 años, en actitud violenta, insultando a su familia. El hijo abandonó el lecho para afejar su conducta al padre, y éste, con una navaja, asestó tremendo tajo en la región epigástrica a su hijo, que hubo de ser trasladado al hospital donde se le apreció una herida penetrante de pronóstico muy grave.—CIFRA.

Tres heridos en reyerta
Sevilla, 2.—En un establecimiento de bebidas de la Algabe, coincidieron los vecinos Miguel Gallardo Tristán, de 29 años; Francisco Herrera García, de 42, y Francisco Vargas Cruz, de 52. Parece que entre ellos existían ciertos resentimientos. Surgió la discusión y pasaron a los hechos, enredándose en una reyerta de la que resultaron heridos de navaja los tres, pasando al hospital de Sevilla, donde fueron asistidos y reclusos.

Francisco Herrera presenta heridas de carácter grave y los otros dos de pronóstico reservado.—CIFRA.

Moderno "caballo de Troya" ; ; ; ; ;
Turín, 2.—En la casa de un acaudalado turinés fué entregado un cajón con ropas y con un individuo que cuanto se vió sólo abandonó el "caballo de Troya" y la casa, si bien en compañía de buena cantidad de objetos de oro y plata y de ropas valiosas. La Policía lo busca.—EFE.

Quince heridos en choque de trenes ; ; ; ; ;
Santiago de Chile, 2.—Quince personas han resultado gravemente heridas al chocar dos trenes en la estación de Alameda. El choque se produjo entre un tren de viajeros, pro-

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

Graves disturbios EN SIDNEY

1.500 obreros portuarios entablaron una lucha contra la Policía

Sidney (Australia), 2.—1.500 obreros portuarios han entablado una lucha contra 200 policías en el corazón de la parte comercial de la ciudad, a media mañana de hoy. Es uno de los más graves disturbios laborales ocurridos en la historia australiana.—EFE.

16 detenidos ; ; ; ; ;
Sidney, 2.—Quince hombres y una mujer han sido detenidos por la Policía a raíz de los disturbios callejeros. Hasta ahora no hay que lamentar muertos o heridos graves. Una veintena de transeúntes, sorprendidos por los disturbios, sufrieron contusiones de poca importancia.—EFE.

Cómo se desarrollaron los sucesos ; ; ; ; ;
Sidney, 2.—Los disturbios entre los obreros portuarios y los policías han sido a consecuencia de la decisión adoptada por los 4.000 obreros de los muelles de holgar un día debido a que las compañías navieras quieren suprimir determinadas gratificaciones en vista de las pérdidas que les ha ocasionado la huelga minera.

Estas compañías navieras se han dirigido a un Tribunal de arbitraje para la suspensión de dichas gratificaciones. 1.500 obreros portuarios se congregaron, irritados, esta mañana en los muelles y marcharon, formados de cuatro en fondo, hacia el Tribunal de arbitraje. La Policía se precipitó a interceptar su paso y los manifestantes se dispersaron por las calles adyacentes, pero volvieron a concentrarse ante el edificio de la Presidencia del Gobierno. La Policía volvió a actuar contra ellos y entonces, según testigos presenciales, los obreros iniciaron la lucha a puñetazos, que la Policía rechazó sin hacer uso de las pórras. Las mujeres

cedente de Ranceguea y un tren que llevaba los obreros ferroviarios de la Maestranza de San Eusebio.—EFE.

que se vieron envueltas en la refriega, se desmayaron unas y otras fueron maltratadas en la confusión que se produjo. A sus gritos, la confusión aumentó. Algunas de ellas se refugiaron en los almacenes próximos.

Uno de los obreros, enarbolando una bandera, se subió a la marquesina de un hotel y comenzó a arengar a los revoltosos, pero la Policía le hizo bajar, tras una persecución ardorosa. Otros dos manifestantes que intentaron repetir la hazaña de su compañero, también fueron obligados a bajar. La Policía dispersó a los alborotadores y detuvo a varios.—EFE.

PLAYAS DE VASCONIA

Biarritz, femenina, parásita y artificial. San Juan de Luz, viril, primitiva y auténtica

San Juan de Luz, 21. — De Biarritz a San Juan de Luz hay un autobús cada cuarto de hora. Sólo cuesta tres pesetas y veinte minutos de correr por unos valles verde-oscuros, en donde asoman viviendas vascas, elevadas en piedra duradera.

San Juan de Luz es perfectamente distinta de Biarritz. No hay que confundirlas. Biarritz, toda blanca y azul, moderna hasta el superlativo, "amable y hecha", como dicen en Portugal, es en esencia una ciudad femenina. San Juan de Luz, edificada en piedra oscura con callejas tortuosas y edificios bajos, es un pueblo vasco, es decir, viril. Biarritz, femenina y parásita, insiste en su ciudadanía vasca con machacona tenacidad. Sin embargo, situada sólo a 16 kilómetros de San Juan de Luz, es una simple playa francesa cualquiera, más que una ciudad vasca determinada. San Juan de Luz, es una de las pocas, acaso la única ciudad

de la costa francesa que ha conservado su carácter original y local. La elevada cifra de extranjeros que aquí residen no ha movido ese carácter un ápice. Los vascos son así y pueden con todo, incluso con el Casino de la Pèrgola, edificio modernísimo, tan blanco y azul y femenino como los de Biarritz. La playa forma un reborde tras del cual se esconde el pueblo. Son los dos San Juan de Luz. Junto al casino, centro playero, se encuentran los hoteles nuevos y en la playa el profesor de natación, Villepin, convierte el semicírculo de la bahía en un centro deportivo y cosmopolita. El Chantaco, el Yat-Clu, la Pèrgola, con sus patibés acuáticos y sus sirenas rubias de bañadores atómicos, que por su brevedad milimétrica se llaman "bikinis"; sus jóvenes atléticos e inxesuados, todo en unos centenares de metros que nada tienen que ver con el verdadero San Juan (Pasa a la página 5.)

DEFENSA CONTRA LA bomba atómica

Rusia no podrá tener esta arma antes de cinco años

Dentro de seis lustros los hombres irán a la luna en un cohete

Londres, 2.—La mejor defensa civil no puede proteger a las poblaciones contra los bombardeos atómicos, según un desconsolador informe de la Universidad de Birmingham, que ha sido publicado por la revista "Atomic Scientists News".

Hacen constar que unas precauciones en gran escala contra los bombardeos atómicos de Gran Bretaña costarían tan caros que el nivel de vida y la salud del pueblo inglés se verían afectados tanto como por la misma guerra. En el informe se llega a las siguientes conclusiones:

1.—La mejor defensa civil del mundo no puede ofrecer protección total contra los bombardeos atómicos. 2.—Los refugios contra las incursiones aéreas que existen en Inglaterra no ofrecen mucha protección en caso de ataques diurnos. 3.—Toda la población debe de estar instruida sobre la forma de reducir los daños. 4.—No existirá la posibilidad de aprender por la expe-

riencia en los ataques atómicos.

El informe dice también que si se llegase a la fabricación de nuevos tipos de bombas no se modificarían las conclusiones, porque "la zona de destrucción aumenta relativamente en forma lenta con la cantidad de energía liberada".

Finalmente, el informe calcula en 100.000 el número de personas que pueden morir en una gran ciudad a causa de una bomba atómica y que se necesitarán 200.000 personas para atender a los trabajos de desescombro y salvamento. Por esta razón, la totalidad de las poblaciones tienen que estar instruidas en estas cuestiones.—EFE.

Rusia no tendrá la bomba atómica antes de cinco años ; ; ; ; ;

Adelaida (Australia), 2.—La Unión Soviética tendrá la bomba atómica dentro de cinco años, según declaraciones hechas por el hombre de ciencia australiano, Harris Masey, que trabajó en los Estados Unidos en las investigaciones que dieron por resultado la fabricación de la primera bomba atómica.

Añadió que Rusia no podrá comenzar a fabricar dicho artefacto antes de dos años.

Respecto a la eficacia de la bomba atómica, dijo que la considera como arma absoluta, puesto que su eficacia puede ser reducida si se distribuye la industria y no se centra en determinados puntos. Aclaró que la cuestión de si es factible esta dispersión de la industria no es asunto que le corresponda resolver a él.

Pronosticó también que dentro de un futuro muy próximo, mil aviones de pasajeros tendrán motores de energía atómica y que es muy posible que dentro de quince años se construya un cohete para la luna. Finalmente, calculó que el hombre podrá ir a dicho satélite dentro de unos treinta años.—EFE.

Los más interesantes reportajes en nuestro número del 5 de agosto

¡¡28 PAGINAS!!

Precio: UNA PESETA

Máquinas de coser «Alfa»

GRANDES FACILIDADES DE PAGO

20 MESES DE CREDITO

MAQUINAS DESDE 98 PESETAS AL MES

CASA VICENTE MARTINEZ. - José Antonio, 24

